

la joie, quelquefois enfantine, qui se peignait sur la figure de certains bons vieux frères par exemple, lorsqu'on leur remettait un bouquin quelconque.

Dieu ne peut manquer de récompenser au centuple les personnes généreuses qui fourniront ainsi à ces pauvres religieux en détresse de quoi continuer à nourrir leur piété. Aussi faisons-nous un chaleureux appel aux messieurs du clergé, aux laïques et à toutes les âmes charitables qui pourraient disposer de quelques volumes. Tout sera reçu avec la plus grande reconnaissance par les bons Pères. Même les ouvrages profanes qu'il mettent toujours si courtoisement à la disposition de leurs visiteurs et de leurs hôtes.

Il n'est personne parmi les classes instruites qui ne puisse contribuer de quelques volumes à cette œuvre méritoire et opportune.

On pourrait faire parvenir les envois directement aux RR. PP. Trappistes, à la Trappe, ou à M. le curé d'Oka, ou encore les déposer au séminaire Notre-Dame, à Montréal.

La question du drapeau sera traitée dans la *Semaine religieuse*.

F.-A. B.

CEREMONIE RELIGIEUSE

Mardi, le 22 juillet, dans la chapelle des Sœurs de Sainte-Anne, de Lachine, avait lieu une double cérémonie de profession religieuse, sous la présidence de Sa Grandeur Mgr l'archevêque de Montréal. Plusieurs membres du clergé, tant séculier que régulier, assistaient à la fête. Une foule émue et recueillie remplissait la nef.

Le sermon fut donné par le R. P. J. Fouillet, S. J.

Le saint sacrifice fut offert par M. l'abbé J.-L. Gaudet, curé de Saint-Constant.